



EN PLAN CONCILIO DE TRENTO

¿HAN COMENZADO LAS APARICIONES POLITICAS EN EL PALMAR DE TROYA?

SEGUN informaciones que nos llegan desde El Palmar de Troya, donde las apariciones se están produciendo con una gran puntualidad desde que el primer Gobierno de Franco sin Franco se surtió a base de productos procedentes de la Renfe, parece que la cosa se ha puesto política. En vista de que allí interesa ya más que los milagros salvar a la Iglesia de Roma, que es marxista perdida según los nuevos obispos de mentirijillas y los sacerdotes de la señorita Pepis que están ordenando allí; en vista de que los tios quieren reconstruir nada menos que la tradición de la Iglesia o cosa así; en vista de que están de un ultra y un integrista que atufa a violetas del Padre Pio de Pietralcina, parece que los videntes de El Palmar de Troya han procedido a un reciclaje de las apariciones.

Y —de lo que han tomado ya buena nota en Garabandal— se han puesto como locos a ver visiones políticas. Naturalmente, que visiones de derechas de toda la vida, porque para lo que hay que ver en el país más vale irse a El Palmar, ponerse en éxtasis y esperar que vengan tiempos mejores, porque los partidarios de la tradición van más bien de cráneo total.

UNOS VIDENTES ASEGURAN HABER HABLADO CON JAIME BALMES, CON CANOVAS DEL CASTILLO, CON MENENDEZ PELAYO Y CON EL PADRE COLOMA

Total, que en El Palmar están surgiendo apariciones de las más raras. Un señor asegura que estaba allí tan tranquilito cuando de repente le dio un pronto y, ¡toma!, se le apareció Jaime Balmes:

—España ha perdido la lógica y el raciocinio —le dijo en un mensaje por servicio duplex especial tipo Victoriano Fernández Asís—, y si barbara, celarent, dario, ferii, que se vayan tomando los rojos, que toda España, queridos niños que me leéis, se está plagando de rojos que nada más que hacen huelgas y cosas feas que hacen crecer a la juventud triste y sin brillo en los ojos.

Otro señor que estaba tan ricamente leyendo la sección religiosa del «As Color», resulta que escuchó de pronto una trompetería infernal y como si el cielo se partiera por el Eje. Y de las nubes surgió una voz con quevedos que dijo:

—Soy Cánovas del Castillo y os anuncio grandes males si ponéis más partidos que los turnantes de antes...

No había desaparecido Cánovas cuando otra vez se rompió el cielo. No, si en El Palmar no ganan para hilo con que remedar el cielo... Y por la ruptura antidemocrática del cielo en cuestión apareció un grueso tomo de obras completas que a los presentes, que atónitos miraban la espantosa escena, dijo:

—Herejes, que son todos unos herejes. Heterodoxos, que son todos unos Heterodoxos.

Y cogió y se fue. Y los presentes sabían todos que era don Marcelino Menéndez y Pelayo, porque ése sí que es puntual el tío, todos los días a la misma hora, el coñazo serrano de la historia de los heterodoxos españoles y algunos extranjeros.

Y más. Según nuestras noticias, en El Palmar se aparece últimamente la tira de gente: el padre Coloma, Mussolini, Hitler, Pinochet, el general Perón, Isabelita, López Rega, Manolo Escobar, Angel de Andrés, Esperabé de Arteaga, Chiang Kai-Chek, Goering, Peralta España, Pilar Careaga. La tira tridentina, que le llaman. ■ PEPE DE PIETRALCINA.

